

Inoffizielle Bekanntmachung für die Bürger Utopias

Zwischen den Zeilen der letzten Pressemeldungen ist zu lesen: „Passt auf und fügt euch unseren Beschlüssen, sonst müssen wir andere Saiten aufziehen“. Alles ist gleichgeschaltet, aber das ist ein (offenes) Geheimnis. Jeder weiß davon, aber niemand darf es sagen. Manche wissen es auch, dulden das aber nicht – sie halten ihr Wissen für verwerflich und suchen deshalb lieber unter Mamas Rockzipfel Schutz.

Klammheimlich werden, in aller Öffentlichkeit die Invasoren eingeflogen, verschifft, mit Geldern angelockt, um eines offenbar werden zu lassen...hier ist niemand mehr geduldet der aussieht wie du und ich. Das hat sich überlebt. Wir stellen kein modernes Vorzeigebild einer neuen Gesellschaft dar, deren Ziele in Zukunft ganz andere sein werden...doch, wie gesagt: unter dem Teppich versammelt sich die Masse der echten Informationen.

Wer gut aufgepasst hat, der hat es längst bemerkt: sowohl in den Nachrichten, wie in allen anderen Sendungen wird das Gleiche verkündet: „Anders ist schöner und ihr seid hier überflüssig!“ Die letzten leicht protestierenden Bonzen reden plötzlich der Königin nach dem Mund, die letzten kritischen Stimmen verstummen, angesichts der Allmacht der Verblendeten, deren Ziel es ist uns auszulöschen! Was sie sich dabei gedacht haben ist nicht nachvollziehbar! Oder sie denken überhaupt nicht...

Dann ist da eine geheimnisvolle Kraft, die jeden einschüchtern kann und die eine Weisheit in petto hat, welche besagt: „Wenn ihr euch jetzt aufgibt, dann ist das immer noch klüger als die Folgen, die andernfalls auf euch zukommen werden!“ Wie aber sollen sie aussehen, die „anderen Folgen“? Sind die Weichen schon auf volle Härte gestellt? Sitzen die Beauftragten bereits in ihren Schlüsselpositionen um Aufträge auszuführen? Naht da eine Renaissance der Schreitbitschtäter? Sicher nicht nur!

Wer nicht kuscht, der wird sehr bald verhaftet werden! Die freie Meinungsäußerung befindet sich in Abschaffungsphase...alle die gegen ihre Vernichtung protestieren werden beschimpft und die Gegenseite über den Schellkönig gelobt. An ihnen darf nichts Böse sein. In allen seit kurzem neu produzierten Spielfilmen verkörpern sie die guten, unterdrückten Helden, denen es nicht vergönnt etwas falsch machen zu können. Für alle übrigen werden Rufmordkampagnen kreiert!

Damit werden wir tagaus tagein bombardiert. Viele halten das für eine ganz natürliche Entwicklung, einige hören schon gar nicht mehr hin und amhen sich damit strafbar. Denn eines Tages wird sie Raum greifen, die herbeigesehnte Ideologie, in deren Gestzbüchern bereits geschrieben steht, daß nur ein toter Altbürger ein guter Altbürger ist. Zwar verkünden die neuen Machtheber das nicht zu übedeutlich, aber sie dulden bereits, daß ihre Ordnungsorgane durchgreifen.

So manifestiert sich in Utopia nach und nach die verschwiegene Wahrheit als Schuspiel, um uns zu zeigen, was die Welt über uns denkt...über uns, die ungeliebten Verfolgten, denen es einst gelang, sich der Sklaverei und der Vernichtung durch einen Geist zu entziehen, der stark genug war Welten zu formen. Jetzt werden bald Panzerbrigaden aufziehen, wenn wir nicht freiwillig das Terrorregime der Blutrünstigen wählen: Organisationen, deren einzige Aufgabe es ist eine Zukunft zu kreieren, in der von uns niemand mehr

© Alf Gloker